



Familienporttage 2019 in Lyss: Jetzt anmelden!



© Sébastien Goetschmann / Lizenzfrei

Am 15. und 16. Juni finden in Lyss die traditionellen Familienporttage der Heilsarmee Schweiz statt.

Sportsfreunde innerhalb der Heilsarmee Schweiz können sich freuen: Die Familienporttage stehen vor der Tür! Das ist DER Familienanlass der Heilsarmee Schweiz. An zwei Tagen kämpfen Jung und Alt auf dem Fussballplatz und Volleyballfeld in Freundschaft und Fairplay gegeneinander. Hinzu kommt eine ganze Palette von Outdoor-Attraktionen für die Kinder wie Hüpfburg, Spiele, Trampolin usw.

Fussballmannschaften und Volleyballteams können sich ab sofort anmelden. Und Freiwillige, die gerne mithelfen würden, den Anlass auf die Beine zu stellen, sind herzlich willkommen.

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

7.5.2019